## Pressemitteilung



Unternehmenskommunikation & Kultur

Pressesprecher Ingo Wachendorfer Leopoldstraße 15 80802 München U3/U6 Giselastraße

Telefon +49 89 38196-148

Anmeldungen von Medienvertretern bitte per E-Mail an: <a href="mailto:presse@stwm.de">presse@stwm.de</a>

Datum 02.06.2016

iw

## Beste Betreuung der Kinder von Studierenden

## Studentische-Eltern-Kind-Initiativen e.V. feiern 25jähriges Jubiläum

In den letzten 25 Jahren ist die Hochschullandschaft sehr viel familienfreundlicher geworden. Dies ist unter anderem den 21 Kindertagesstätten zu verdanken, die vom Verein "Studentische-Eltern-Kind-Initiativen e.V." betrieben werden. Dieser Trägerverein wird wiederum vom Studentenwerk München organisatorisch, logistisch und finanziell unterstützt. Deshalb richtet das Studentenwerk München am 03.06.2016 einen offiziellen Festakt und ein Eltern-Kind-Fest im Olympischen Dorf aus.

Zum Festakt wird der Staatsminister für Bildung und Kultus, Wissenschaft und Kunst, Dr. Ludwig Spaenle, ein Grußwort sprechen. Ihm ist die Familienfreundlichkeit der Hochschulen ein großes Anliegen: "Der Trägerverein Studentische Eltern-Kind-Initiativen e.V. hat in den vergangenen 25 Jahren erfolgreich zum Wohl unserer Studierenden und Hochschulmitarbeiter und ihrer Kinder gearbeitet und so einen wichtigen Beitrag zum Erfolg unserer Münchner Hochschulen geleistet. In diesem Vierteljahrhundert haben sie den Eltern im Hochschulbereich den Alltag entscheidend erleichtert und für ein bedarfsgerechtes Betreuungsangebot gesorgt. Eine studien- und arbeitsplatznahe Kinderbetreuung ist auch wichtig, um qualifizierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu gewinnen. Für diese engagierte Arbeit danke ich dem Trägerverein Studentische Eltern-Kind-Initiativen e.V. und dem Studentenwerk München".

Die Sprecherin der Landeskonferenz der Frauen- und Gleichstellungsbeauftragten an Bayerischen Hochschulen, Dr. Margit Weber, LMU, wird ebenfalls einen Redebeitrag beisteuern. Sie betonte im Vorfeld, dass in den letzten Jahren viel erreicht worden sei, dass es aber weiterhin noch Optimierungsbedarf bei Betreuungsangeboten und vor allem in der Bewusstseinsbildung gebe, was die Rahmenbedingungen an den Hochschulen im Bereich Studieren mit Kind angehe.

Beate Mittring, welche als Leiterin der Abteilung Studieren mit Kind des Studentenwerks München zu dieser Veranstaltung eingeladen hat, freut sich, dass dem Thema immer mehr Aufmerksamkeit zuteil wird und die Leistungen der Erzieherinnen und Erzieher immer stärker anerkannt werden. Sie bedankt sich für das Engagement der Eltern, die den Verein Studentische-Eltern-Kind-Initiativen stets sehr bereichert haben und verspricht, dass das Studentenwerk, das auch laut Bayerischem Hochschulgesetz für die Betreuung der Kleinkinder von Studierenden zuständig ist, weiterhin daran arbeiten wird, dass die Eltern der Kinder beruhigt studieren bzw. arbeiten können.